



## Indignante la tala clandestina de árbol de 150 años que se dio en ermita y eje 6 de la alcaldía Iztapalapa



Estamos consternados por este ilícito y llegaremos hasta las últimas consecuencias para saber quién se atrevió a atentar contra el árbol que estaba ahí: dip. Ana Karina Rojo

Daremos seguimiento y apoyaremos a la Alcaldía para que haya transparencia sobre este importante tema y se castigue, conforme la ley, a quien resulte responsable, aseguró

La diputada federal del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Ana Karina Rojo Pimentel, expresó su indignación luego de la indignante tala clandestina de un árbol de 150 años de antigüedad, que se llevó a cabo en la avenida Ermita y Eje 6, de la alcaldía Iztapalapa, en la Ciudad de México.

Al respecto, la legisladora petista se mostró consternada por este ilícito, del cual la alcaldía ya hizo la denuncia correspondiente y adelantó que llegarán hasta las últimas consecuencias para saber quién se atrevió a atentar contra el árbol que se encontraba ahí.

“Suponemos que, a lo mejor, es gente ignorante, que no sabe que estamos preservando los árboles en Iztapalapa, en toda la ciudad y en todo el país”, denunció.

En ese sentido, la congresista por la Ciudad de México, señaló que se estará dando seguimiento y se apoyará a las autoridades de la alcaldía Iztapalapa, para que haya transparencia sobre este importante tema y se sancione, conforme a la ley, a quienes resulten responsables de tan lamentable delito.

“Condenamos totalmente este hecho; queremos que haya una ciudad verde y que se respeten los árboles de nuestra alcaldía y nuestro país. Le informamos a la ciudadanía que esto está penado y no se puede seguir atentando contra el medio ambiente”, finalizó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/indignante-la-tala-clandestina-de-arbol-de-150-anos-que-se-dio-en-ermita-y-eje-6-de-la-alcaldia-iztapalapa/#more-294601>